

Continúa la búsqueda del liguano Rafael Nazar: Familia y autoridades solicitan colaboración para dar con su paradero

La incansable búsqueda de Rafael Nazar continúa luego de su desaparición el pasado miércoles 06 de marzo en la ciudad de La Ligua. El joven fue visto por última vez en la calle Luis Cruz Martínez, en dirección hacia La Isla, y aún no ha sido encontrado, lo que ha generado preocupación en su familia y en la comunidad.

Nazar, descrito como alto y macizo, con el uso de lentes, llevaba consigo un buzo negro con rayas blancas al costado, una polera burdeo con letras blancas en el pecho y un polar de color café claro. Además, llevaba una mochila negra al momento de su desaparición.

#### Anuncio Patrocinado

Ante esta situación, se solicita la colaboración de la ciudadanía para dar con su paradero lo antes posible. Cualquier información relevante sobre su ubicación debe ser comunicada de inmediato a Carabineros, la Policía de Investigaciones (PDI) o directamente a su familia, quienes han habilitado el número de contacto +56989419341.

Las autoridades y la familia de Rafael Nazar instan a la comunidad a permanecer atenta y solidaria en este proceso de búsqueda, con la esperanza de que pronto se pueda encontrar sano y salvo al joven desaparecido.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Continúa la búsqueda del liguano Rafael Nazar: Familia y autoridades solicitan colaboración para dar con su paradero



y tú, ¿qué opinas?